

# ***CMPC refuerza difícil combate en Tirúa: Liquidaron 4 incendios iniciados el mismo día***

***Un total de 42 brigadistas trabajaron el pasado martes en este siniestro en la Región del Biobío. La emergencia no ha podido ser controlada, debido a las altas temperaturas que le aquejan, además de la condición de viento y topografía del lugar.***

Aún en combate se encuentra el incendio iniciado el domingo en la noche, en la comuna de Tirúa, en la Región del Biobío. Así se informó en el último reporte entregado por CMPC el pasado martes, donde tam-

bién se dio a conocer la evolución de otros 5 siniestros surgidos ayer miércoles, además de dos emergencias detectadas, hasta ahora, durante esta jornada.

Al fundo Huillinco Hijuela C Lote (Tirúa), fueron enviados 1 avión de coordinación, 4 brigadas cisterna y 1 brigada multipropósito de apoyo, además de recursos de Conaf, con un total de 42 brigadistas. El siniestro no ha podido ser controlado, debido a las altas temperaturas que le aquejan, además de la condición de viento y topografía del lugar.

#### **Avance de estado**

En tanto, los equipos de CMPC trabajaron en 5 incendios ocurridos ese mismo día, logrando dejar 4

en fase de liquidación y 1 como controlado. Uno de ellos fue el que se produjo en el predio Hijuela - 1, Ex Renaico, de la comuna de Mulchén, Región del Biobío. Allí arribaron 1 brigada helitransportada y 1 multipropósito, sumando 15 brigadistas.

Otro caso fue el del fundo Las Mercedes, de la comuna de Yumbel. En él trabajaron 3 aviones cisterna, 1 brigada helitransportada, 1 cisterna, además de 1 brigada silvícola de apoyo, con un total de 36 brigadistas.

En tanto, en el predio Santa Brunita, de la comuna de Mulchén, Región del Biobío, se enfrentó un incendio con 1 brigada cisterna y 1 multipropósito, sumando 13 brigadistas.



Igualmente en esa comuna, pero en el fundo Penas Verdes y El Boliche, ocurrió un incendio al que acudieron ayer 1 avión de coordinación, 3 aviones cisterna, 1 helicóptero Súper Puma, 1 brigada helitransportada, 1 terrestre y 1 multipropósito de apoyo, sumando 26 brigadistas. Mientras que hoy, trabajan en el lugar 1 brigada terrestre y 1 cisterna, con un total de 16 brigadistas, quienes han logrado

dejar el incendio en fase de liquidación, mismo estado en el que se encuentran los 3 anteriormente mencionados.

Además, en el predio Santa Clara De Reñico, de la comuna de Lumaco, Región de La Araucanía, se produjo un siniestro que, por ahora, está controlado, gracias a la labor realizada por 14 brigadistas, que se dividen en 1 brigada terrestre y 1 cisterna.

---

## ***Mal estado de rutas de Malalcahuello***